

Estoy de acuerdo con la transmisión de TDT ya que por el lado en que lo veo nosotros los televidentes podremos escoger con más libertad que ver y que no ver de la televisión mexicana abierta y ese es mi punto a favor

Ahora por el contrario el voto en contra lo doy más que nada por la gente de escasos recursos y es porque no creo que sea muy viable para ellos él cambiar a TDT porque no les alcanza para comprar un descodificador ni mucho menos una tele digital (pantalla) lo que aconsejo es que sí se llega al acuerdo de que sí van las señales TDT es que se disminuyan los precios de estos equipos simple y llanamente para hacerlos más accesibles para la gente de escasos recursos.

Muchas gracias hasta luego...